

MASIVA CONVOCATORIA

Cerca de 350 escolares participaron en torneo de atletismo en el Estadio Diaguita

El campeonato congregó a jóvenes deportistas de toda la región, quienes participaron en las pruebas de velocidad, salto largo, lanzamiento del disco y la jabalina.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Este viernes 23 de agosto el Estadio Diaguita albergó un masivo campeonato de atletismo escolar, con la participación de clubes y colegios de Ovalle, Punitaqui, La Serena, Coquimbo y Andacollo, logrando reunir a más de 300 deportistas.

La jornada competitiva se extendió

durante toda la mañana y parte de la tarde, con pruebas de velocidad, salto largo, lanzamiento del disco y de la jabalina.

Este torneo está organizado por el taller municipal de atletismo en conjunto con el club S-2000, quienes buscan promover esta disciplina deportiva. Así lo comenta el entrenador de ambas instituciones, Alberto Perines, "el torneo nace con la idea de masificar el atletismo, este es el segundo campeonato que hacemos en el año, y la idea fue convocar a más gente de toda la Región de Coquimbo, yo creo que estamos cerca de los 350 niños que asistieron a participar, así que estamos contentos por eso, porque además hay mucha gente en la tribuna viendo la competencia", declaró.

En esa línea, agrega que "al ser un torneo tan masivo igual hay dificul-

tades en la organización, pero se ha sacado adelante gracias al apoyo del S-2000 y de apoderados del taller".

El alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña Rojas, estuvo presente en la jornada deportiva y destacó la importancia de promover el deporte, "hemos estado trabajando hace bastantes meses con los diferentes monitores de las distintas disciplinas que tiene la municipalidad, con el afán de abrir mejores posibilidades para nuestros estudiantes, en disciplinas que les permite desarrollar su integridad física. Además ahora se hizo una convocatoria que se extendió a distintas comunas de la región, y estamos contentos de que el deporte gane espacios, además se ocupa el Estadio Diaguita, que es un lugar que convoca a todos los ovallinos, creemos que esta es la forma, hay que fomentar el deporte y la vida sana", aseguró el jefe comunal.

Así lo comenta por ejemplo Iker Vega de 12 años de edad, quien representó al Colegio San Juan Bautista de Ovalle en la prueba de 80 y 150 metros, "me sentí bastante bien, ahora quiero bajar mis marcas de tiempo, ese es el objetivo general para este año, quiero romper mis propios records y seguir aprendiendo", indicó.

Palabras similares tuvo Florencia Tapia de 12 años, quien es parte del club Sangre Diaguita y corrió en los 600 metros planos, "está bien el campeonato, aunque lo malo es que se atrasó un poco, lo bueno es que vino mucha gente y así es más entretenido. Yo quiero darlo todo para bajar mis tiempos", declaró la joven ovallina.

PRÓXIMOS EVENTO

El taller municipal de atletismo planifica la realización de al menos dos nuevos campeonatos, el primero de ellos será en septiembre, el que estará enfocado a los jardines infantiles, mientras que en septiembre se llevará a cabo uno nuevo escolar.

"Trataremos de hacer torneos igual de lindos al que estamos haciendo este viernes", indicó Alberto Perines.

VOCES DE PROTAGONISTAS

Cientos de niños y niñas se divertieron a través de este masivo campeonato en el Estadio Diaguita, pero también asumen desafíos competitivos.



EL OVALLINO

En las distintas pruebas participaron jóvenes provenientes de toda la región.

